

中部中学校だより

きずな

令和7年8月26日発行
第11号
亀山市立中部中学校
亀山市田村町75番地
☎：82-2101
文責：平野



長い夏休みも間もなく終わります。生徒の皆さんにとってはどのような夏休みだったでしょうか。およそ1週間後からはじまる2学期に向け、少しずつ夏休み中の生活リズムから普段の学校のリズムになじむように心や体を慣れさせて、9月1日より充実した気持ちで2学期をスタートできるようにしてください。

夏休みには、部活動や福祉体験、三中交流会、中学生議会、地域の祭り等でのボランティア活動、サマーキャンプのサブリーダー、その他の活動でたくさんの生徒の皆さんが積極的に活動する姿がみられました。中体連の夏の大会や吹奏楽コンクール等の結果については、次号の「きずな」第12号でも詳しくお知らせいたしますが、今年は地区大会での健闘や県大会、東海大会そして九州・沖縄地区で開催された全国大会にまでこまをすすめた生徒の皆さんも見えました。また、2年生の皆さんが1学期に作成した竹灯は、残念ながら納涼大会は雨天で中止となりましたが開催予定日以降亀山公園で1週間ほど点灯され多くの市民の皆様にも披露することができました。



2学期からの熱中症対策について

気象庁等における報道では、9月以降も、熱中症の危険が極めて高い状況が継続するとされています。本校では、これまでも毎日の健康観察、睡眠・朝食の摂取、登下校時の帽子・冷却タオル・クールリングの着用の推奨、スポーツドリンクの持参許可や経口補水液等の準備、冷水器の設置対策をとってきました。2学期からはこれらに加えて、日傘・遮熱帽子の使用、下校時の水筒への水分補充も推奨していきます。また、体調が悪くなった場合は、生徒の皆さんが下記の場所でクールダウンや水分補充を行うことができるよう地域や関係機関に依頼をしましたので、必要に応じて利用させていただき、命を大切にする行動をとりましょう。また、利用の際にはマナー等にも気を付けるようにしてください。

○通学路途上にある避難場所設置

- ①コミュニティセンター（井田川北・井田川南・川崎・野登）
- ②北東分署
- ③川崎駐在所
- ④彩電館かわと

上記の場所の確認を重ねて、登下校中に体調不良等の緊急時の場合は、上記の場所に限らず、近くの人やSOSの家、民家・事業所等に助けを求める行動をとるようにしましょう。